



AQUI en el CONGRESO JOSE ANTONIO CHAVEZ

Regaño al Verde, lo que le hizo el viento a Juárez

El líder de los senadores del Partido Verde, Manuel Velazco aprovechó el pleno en la sesión del miércoles para levantar la mano a su compañera de bancada, Ruth González y gritar que ella va arriba de las encuestas para ser gobernadora de San Luis Potosí. Que solo espera que ella se anime.

Fue un gesto muy al modo de los verdes y más de Don Manuel, saben que llevan los números a su favor para que la senadora Ruth pueda suceder a su esposo, el gobernador, Ricardo Gallardo.

Los Verdes desde que gobiernan ha reforzado su operación para fortalecer el músculo político que les pueda dar continuidad en el gobierno.

Bueno, esa levantada de mano no gustó a la que manda en Palacio Nacional, la señora Presidenta Claudia Sheinbaum.

Sobre el tema, cual es su postura le preguntaron.

No solamente es mi postura, sino la hizo pública la postura de Morena.

Si bien la reforma aprobada de Nepotismo, entrará hasta el 2030, en el caso de Morena quedó en sus estatutos que es a partir del '27.

Sheinbaum asentó que entonces, en el caso de que algún partido aliado tenga un familiar, ahí tendrá que decidir Morena si va o no.

"Ustedes saben que yo no estoy de acuerdo, no me parece correcto que sucedan familiares en el periodo inmediato; que se esperen 6 años para poder competir".



Y refrendó su enojo que no está bien que haya una sucesión de un familiar de manera directa. Que esa es su opinión personal y la opinión, al partido al que hoy estoy de licencia, pero siempre ha pertenecido.

El líder de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** negó que el destape de la senadora del Verde, Ruth González al gobierno de San Luis Potosí, sea un intento de rebeldía. Y si bien, consideró que si bien el Verde su puede designarla como su candidata, aunque sea esposa del gobernador, moralmente es una decisión que tendrían revisar. Ojalá puedan ir en alianza Morena, Verde y PT, pues ayudaría a fortalecer la unidad de es enfrente.

Basta recordar que el Partido Verde si viene es aliado de Morena, también ha mostrado desacuerdos, por ejemplo, en la reforma al Nepotismo, los Verdes de Manuel Velazco la frenaron que entrara el 2027 como lo pidió Sheinbaum y la mandaron hasta el 2030.

Saben qué sin sus votos, por si sola Morena simplemente no pasara ninguna reforma.

El Nepotismo lo frenaron porque querían descarrilar a la senadora Ruth González, esposa del gobernador, Ricardo Gallardo. Obviamente querían quitarle el mérito de la fuerza que han armado en esa entidad los del Partido Verde, para mandar como candidatos a gente de Morena.

Hoy, de nueva cuenta los del Partido Verde tienen contra la pared a los morenos por la reforma Electoral que, por su arrogancia y sobrada soberbia de Pablo Gómez y anexas que están en el poder, querían eliminar las plurinominales en el Congreso de la Unión y recortar los dineros.

Sin los votos del Verde, tampoco pasara esa reforma, por eso Don Pablo tuvo que apechugar y recular sobre su necesidad, obviamente del jalón de orejas de Palacio junto con la dirigente del partido, Luisa María Alcalde, para construir una reforma con propuesta Verde.

Entonces el regaño de Palacio, le puedo adelantar que le hizo a los Verdes de Velazco, lo que le hizo el viento a Juárez.

ZACATECAS SE CORONA PRIMER LUGAR NACIONAL EN BAJA DE HOMICIDIOS

El gobernador de Zacatecas, David Monreal el fin de semana sin duda andará de manteles largos para celebrar que esa entidad que en años anteriores fue un foco de violencia con números más que rojos en



homicidios, hoy este en la antesala como uno de los estados más seguros del país.

La Presidenta Claudia Sheinbaum explicó en su mañanera en Palacio, que el estado de Zacatecas, no solo bajó sus índices, sino que se coronó como primer lugar nacional en esta disminución. Durante el primer mes de este año, registró tres víctimas que se no se había dado desde hace una década, vaya en 2014. Como dato, para que se dé una idea, los estados de Guanajuato (PAN), Baja California (Morena) y Estado de México (Morena), concentran el 50 por ciento de los homicidios en el país.

LAURA ITZEL: FORTALECER RELACIONES MEXICO-ARSERBAIYAN

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo recibió ayer a Samad Seyidov, presidente del Comité de Relaciones Exteriores e Interparlamentarias de la Asamblea Nacional de la República de Azerbaiyán. Su llamado es fortalecer relaciones de México con ese país.

En recientes fechas, se instaló en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México- Azerbaiyán, lo que la presidenta del Senado consideró como una clara señal del interés de los dos países por fortalecer sus relaciones y mantenerse en contacto permanente.

Destacó que la visita del presidente es una muestra del valor de la diplomacia parlamentaria como espacio privilegiado para promover el diálogo, el emprendimiento y la cooperación entre nuestros países.

KENIA, SESIONA CON VISION DE ESTADO, PERO CON EL CORAZON PANISTA

A la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López le ganó el sentimiento partidista. Y soltó que si bien representa, con una visión de Estado y de manera institucional a 500 legisladores, pues que simplemente lo hace con el corazón panista y una visión humanista. Conduce los debates en San Lázaro desde la pluralidad y el respeto a las posiciones de todos los grupos parlamentarios.

Naturalmente que a pesar de ser panista, partido opositor al gobierno, ha guardado el respeto y mostrado su institucionalidad, de eso no hay duda, pues basta recordar que su llegada se retrasó por la dudas que había en la bancada de Morena y del propio Palacio Nacional, toda vez que no olvidan que fue muy severa como senadora junto con Lilly Téllez y Xóchitl Gálvez que



no perdonaban ni la Casa Gris y los 15 mil millones de fraude en Segalmex. Por eso la duda de su comportamiento como la mandamás de San Lázaro.

<https://mexicoinforma.mx/regano-al-verde-lo-que-le-hizo-el-viento-a-juarez/>